

OPOSISI

Peringati HUT ke 56 Kp Lokapurna Desa Gunung Sari Dimeriahkan Berbagai Kegiatan

Suhendi - BANTEN.OPOSISI.CO.ID

Aug 7, 2023 - 10:41



BOGOR - Bertepatan pada tanggal 10 Agustus 2023 nanti, Lokasi Purnawirawan (Lokapurna) akan memperingati HUT yang ke 56 Desa Gunung Sari Gunung Salak Endah, Kabupaten Bogor.

Dalam memperingati HUT ke 56 Kampung Lokapurna tersebut, akan mengadakan berbagai kegiatan yang diantaranya malam tasyakuran, santunan anak yatim, janda jompo dan kaum dhuafa serta masih banyak hiburan lainnya.

Kepala dusun (Kadus) 4 H. Daden Amir Hamzah mengatakan bahwa hari jadi Kampung Lokapurna merupakan moment bersejarah bagi masyarakat Kampung Lokapurna. Hal inilah yang menjadi landasan adanya kegiatan untuk memperingati dan mengenang sejarah bakti pahlawan Kampung Lokapurna.

"Kami sebagai generasi penerus ingin memberikan yang terbaik bagi perkembangan Kampung Lokapurna dan Destinasi Wisata Gunung Salak Endah dalam menuju kemandirian. Ini juga sebagai ungkapan terima kasih kami dan bakti kepada mereka yang telah mewujudkan Kampung Lokapurna sebagai tempat hidup dan berkehidupan masyarakat di desa Gunung Sari," ungkap H. Daden Amir Hamzah.

Lanjutnya, dengan memperingati HUT Kampung Lokapurna yang ke 56, diharapkan dapat menjadi motivasi bagi warga Kampung Lokapurna dalam menjalani kehidupan menuju ke arah yang lebih baik.

"Dengan motivasi dan memegang teguh nilai-nilai agama, warga Kampung Lokapurna yang berada di desa Gunung Sari dapat bisa lebih mandiri, memiliki rasa tanggungjawab, hidup berdampingan, saling tolong menolong, serta berakhlak mulia berlandaskan iman dan taqwa," jelasnya.

"Semoga kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik dan lancar serta dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya masyarakat Kampung Lokapurna desa Gunung Sari," tandas Kepala dusun 4 H. Daden Amir Hamzah.

Diketahui, Kampung Lokapurna berada di tiga RW dan tiga belas RT yang terdiri dari RW 07, RW 08, dan RW 09. Dari ketiga RW tersebut, kami mufakat untuk setiap tahunnya memperingati hari jadi Kampung Lokapurna.

Masih kata Kepala dusun 4 H. Daden Amir Hamzah, adapun kegiatan tersebut kami membentuk kepanitiaan untuk memperingati HUT Kampung Lokapurna. Disitu pun ada berbagai kegiatan untuk memeriahkan acara tersebut.

Kegiatan tersebut berupa arak arakan, gotong tumpeng, pawai obor, perlombaan seperti, lomba karaoke turnamen sepak bola, dan masih banyak perlombaan perlombaan lainnya, serta kami sudah siapkan hadiah hadiah menarik.

Lebih lanjut Kepala dusun 4 H. Daden Amir Hamzah menjelaskan, ada hal yang menarik lainnya di Kampung Lokapurna ini, salah satunya obyek wisata yang berada di Gunung Salak Endah. Dan untuk tanggal 10 Agustus nanti akan di berikan secara gratis bagi pengunjung secara umum.

"Biasanya pengunjung di kenakan tiket masuk Rp10.000 s/d 20.000 per orang dan dengan adanya hari jadi yang ke 56 Kampung Lokapurna kami sudah sepakati bersama, tiket akan di free kan untuk umum," pungkasnya. (Red)